
Devenir Juriste d'entreprise

Par butterfly19, le 29/01/2010 à 21:03

Bonjour à tous,

je suis actuellement en L3 de droit et je souhaiterai être juriste d'entreprise, plus 
particulièrement dans le secteur médical.
J'ai une interrogation: vaut il mieux faire un Master 1 Droit des affaires, puis un Master 2 
conseiller juridique pour être juriste d'entreprise "général", c'est à dire sans spécialité, et 
intégrer après (si possible) un poste dans une structure médicale, mais avec la possibilité de 
se tourner vers un autre secteur si on ne trouve pas.
Ou vaut il mieux faire un Master 2 en droit de la santé pour être plus compétent dans ce 
domaine, et avoir plus de chance de trouver un poste? ou est ce trop risqué car si je ne trouve 
pas de poste, je serai limitée pour d'autres entreprise?

Est ce possible et apprécié de faire 2 Masters? Peut on le faire quand on est encore étudiant, 
ou faut il avoir exercé quelque temps en tant que juriste?

Dernière question: savez vous s'il y a beaucoup de débouchés en droit de la santé?

Merci beaucoup à ceux qui voudront bien porter attention à ma demande

Par jeeecy, le 10/02/2010 à 18:10

Bonjour,

A mon sens, il vaut mieux faire un cursus M2 Médical, c'est un domaine en pleine expansion 
en ce moment, donc il y a pas mal de débouchés

Après tu pourras de toute façon revenir vers d'autres métiers du fait de ta formation initiale ;)Image not found or type unknown
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